

POLÍTICA DE COOKIES

Como la mayoría de los sitios web, debemos usar “cookies” o tecnologías similares. Esta política de cookies describe el uso de las mismas en el sitio www.upliftersynergy.com

Cuando visita el sitio web por primera vez en una determinada jurisdicción, usted será notificado de las cookies y tecnologías similares que están siendo usadas. Si continúa navegando por el sitio, confirma que comprende y acepta el uso de esta tecnología aquí descrita.

No es necesario que acepte las cookies, y el consentimiento puede ser revocado en cualquier momento. Puede rechazar o limitar el uso de las cookies cambiando la configuración de su navegador y puede eliminarlas cuando lo desee, después de que se coloquen en su dispositivo. Si no acepta o elimina las cookies, algunas partes del sitio que abra pueden tardar más o no funcionar como es esperado.

¿QUÉ SON LAS COOKIES?

Las cookies son pequeños ficheros de texto que los sitios web instalan en su ordenador o teléfono móvil cuando visita un sitio web. De esta forma, las cookies nos permiten identificar su navegador cuando visita el sitio web nuevamente. Las cookies pueden almacenar sus preferencias y otras informaciones, pero no pueden leer datos de su disco duro ni leer las cookies creadas por otros sitios web.

Podemos utilizar cookies para ofrecerle contenido adaptado a sus intereses. Usamos la información recopilada a través de cookies, para analizar estadísticamente el uso de nuestro sitio, para mejorar y modificar nuestro contenido y otras ofertas.

¿CÓMO UTILIZAMOS LAS COOKIES?

A continuación, se explica la información de cómo utilizamos las diferentes categorías de cookies y las opciones para administrar su configuración para los datos que recopilan estas tecnologías.

Cookies necesarias: estas cookies se utilizan para proporcionar a los usuarios los servicios ofrecidos a través del sitio web y para utilizar alguna de sus funciones como el inicio de sesión y el acceso a áreas seguras, proporcionar notificaciones emergentes y aceptar idiomas en los formularios de registro. Estas cookies son esenciales para el uso y la navegación del sitio. Sin ellas, las características principales de nuestro sitio no funcionarán. Estas cookies son esenciales para proporcionar los servicios básicos de nuestro sitio y no pueden rechazarse.

Cookies de funcionalidad: estas cookies se utilizan para recordar ciertas elecciones realizadas por el usuario (por ejemplo, nombre de usuario, idioma o país / región, etc.) y para proporcionar a estos usuarios una mejor funcionalidad personalizada, basada en esta información.

Cookies de análisis de rendimiento: estas cookies se utilizan para identificar y contar la cantidad de visitantes a nuestro sitio web, recopilar estadísticas sobre cómo se mueven los visitantes por el sitio (incluido el número de visitas a la página y el tiempo dedicado por página) y el seguimiento de conversiones. Esto puede mejorar el rendimiento del sitio web y mejorar la experiencia del usuario. Por ejemplo, estas cookies permiten a los usuarios encontrar fácilmente la información que necesitan.

Cookies publicitarias: estas cookies se utilizan para mostrar anuncios relevantes para usted.

Cookies utilizadas para integrar servicios de terceros: estas cookies se utilizan para incorporar funciones de terceros como vídeos, mapas o complementos de redes sociales en el sitio.

¿CÓMO CONTROLAR LAS COOKIES?

La mayoría de los navegadores aceptan cookies de forma predeterminada. Si lo desea, puede desactivar las cookies o configurar su navegador para recibir una notificación cuando se guarde una cookie. Si deshabilita las cookies o rechaza la solicitud de un sitio para configurar cookies, es posible que algunas partes de este sitio no funcionen correctamente o no funcionen en absoluto.

Para obtener más información sobre las cookies, visite www.aboutcookies.org.

CONTÁCTENOS

Si tiene alguna pregunta o inquietud referida a esta política de cookies, comuníquese con nosotros a support@upliftersynergy.com.